

平成29年富士見町教育委員会9月定例会 議事録

日 時 平成29年9月13日(水) 午前9時30分～午前11時00分
場 所 役場2階 教育長応接室
出席者 教育長 脇坂隆夫
教育委員 鈴木清 伊藤成八 小池千穂子 吉川満美
子ども課長(平出裕一) 生涯学習課長(名取人利)
総務学校教育係長(小池美咲)
記録者(飯田侑)

1. 開 会

〈脇坂教育長〉

皆様お集まりいただきありがとうございます。全員出席により、平成29年度9月の定例教育委員会を始めます。よろしくお願いいたします。

2. 議事日程の報告

〈総務学校教育係長〉

- ・本日の議事日程は次第のとおりです。

3. 付議事項

[1]議決事項

- ・区域外通学許可申請について(非公開)
→ 全員一致で可決。

[2]報告事項

(1) 教育長より

①議会報告

- ・富士見中学校集団登山廃止について(加々見議員、河合議員、五味議員より質問)
学校が廃止にした主な理由は2つあり、1つ目は、富士見中は2年生を中心に学校行事がとても多く、生徒は日常の学校生活をあわただしく過ごしたり、与えられたことをこなすのに精一杯であったりと、本当に行事が子どもの成長に寄与しているか見返す必要があったこと。2つ目は、今後ますます重要になるキャリア教育の核である「職場体験学習」をさらに充実させる必要があったこと。等を説明。
- ・小中一貫教育について(小池議員より質問)
現在富士見町の学校の状況を見ると、3小学校がそれぞれの地域に、それぞれ違った規模で存在している。そこで、地域の文化や自然・人々とふれあい、地域の方々に見守られ、歩み育っていくことが大切だと考える。ましてや、富士見町ではどの市町村にもひけをとらないくらいに学校は地域の宝であり、文化の拠点であり、地域コミュニティの核で、そこに住む人々の活力や笑顔の原動力になっている。富士見町や各集落の未来のためにも、3小学校・1中学校体制の存続は、必要不可欠なことだと確信している。

(2) 子ども課より

〈平出子ども課長〉

① コミュニティ・スクール進捗状況報告

- ・8月29日に諏訪で行われた「地域ぐるみで子どもを育てるフォーラム」にて富士

見中学校の夕学・朝学について発表。

②園長会報告

- ・入園説明会について。今年は9月16日（土）に行われます。来年度何人の子どもが入園予定なのか、また未満児の数を確認。
- ・今年度運動会について。
- ・落合保育園について。10月上旬に落合保育園について関係者へ説明し、方向性を決めていく予定。

(3) 生涯学習課より

〈名取生涯学習課長〉

- ① 諸事業について。
- ② その他

- ・仮称「ゆめの森」公園進捗状況について。現在土工事の17%まで進んでいます。建物の関係ですが、入札が8月に不落したため、9月末に入札ができるよう進めています。

(4) 教育委員の活動報告

[3] 検討事項

〈平出子ども課長〉

- ・公園について議会にて説明。

[4] その他

〈総務学校教育係長〉

- (1) 臨時教育委員会について。
 - ・10月に毎年行ってきたが、今年は任期が終わる委員がいないため開催しない。
- (2) 9月～11月行事予定。
- (3) 第61回長野県市町村教育委員会研修総会の参加について

*次回定例教育委員会 10月11日（水） 午前9時30分から 教育長応接室

終了 午前11時00分